



岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2024.7.9(火) 第10号

中央地区大会で健闘！～男子卓球部団体が県大会出場へ～



7月第1週に行われた中央地区大会には、男子バスケットボール部、男女卓球部、男女剣道部が参加しました。笠間市大会を勝ち抜いて大会に参加した選手の皆さんは、「岩中プライド」を携え、これまで練習してきた自分を信じ、そして仲間を信じて全力でプレーしました。どの部も健闘する中、男子卓球部団体の皆さんが、6位入賞を果たし、見事県大会出場を決めました。おめでとうございます！

7/8 岩間地区小中4校合同によるあいさつ運動を行いました

岩間地区小中一貫教育の目指す児童・生徒像である「いわまで育てる いわまで育つ あいさつのできる子 ふるさといわまを愛する子」の具現化に向けて、小中が連携してあいさつ運動を行いました。この活動を通して、あいさつの大切さを学ぶとともに、それぞれの児童生徒が触れ合うことで、共に岩間の地に学ぶ者として、連帯感を高めることを目的にしています。この日は朝からとても暑かったですが、出身小学校に出向き、あいさつ運動を終え、学校に戻ってきた生徒会本部役員や各学年の学級委員さんの表情が、とても爽やかなのが印象的でした。



7/12 に授業参観を行います 授業参観では、仲間と協力して学校生活を送っているお子様の、成長した様子をぜひご覧ください。【5校時】13:25～14:15 【6校時】14:25～15:15の間で、御都合がつく時間に参観いただければと思います。なお、1年生は、5・6校時ともに体育館で家庭教育学級（SNS との付き合い方）を行います。

今年度の体育祭は10/9（水）に実施します

昨年度と一昨年度、岩間中学校では、土曜日午前中の半日開催で体育祭を実施してきました。（それ以前は、新型コロナウイルス感染症対策のため、学年ごと3日間に分けて「スポーツフェスティバル」として実施）今年度の体育祭実施に当たり、昨年度の体育祭の反省を踏まえるとともに、秋の行事予定表と照らし合わせながら検討した結果、今年度の体育祭は、**10月9日（水）**に実施いたします。主な理由としては、

- ・授業日のため給食の提供があることで、生徒の競技数を増やせるばかりでなく、保護者や地域の方に参加していただく種目も計画することができる。
- ・授業日を変更せずに実施することで、生徒の心身の負担をなくすことができる。



などが挙げられます。授業や特別活動、部活動などによく取り組み、仲間とともに協力しながら楽しく学校生活を送っている生徒に、最高の思い出をつくってほしいと願っています。体育祭の実施に向けて、保護者・地域の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

1年生が中国語を学んでいます

外部の専門家を活用した中国語指導を通じて、グローバル社会で活躍できる人財の育成を目指すことを目的として、市内全中学1年生を対象に、中国語講座が行われます。講座は、計5回実施され、

- 第1回 中国語の音に慣れることができる。
- 第2回 自己紹介をする表現を身に付けることができる。
- 第3回 自分のことを伝える表現を身に付けることができる。
- 第4回 中国語の数字、曜日を覚えることができる。
- 第5回 買い物をする表現を身に付けることができる。



と、まさにグローバル社会で役立つ内容になっています。この日は、1組が講師の岸部先生と対面、2・3組はビッグパッドを使ったリモート形式で授業を行いました。講師の岸部先生の中国語の発音をよく聞き、真似て発音する生徒の皆さんの熱意に、とても感心しました。



「一人一台端末を活用した授業例」のお手本として、外国語（英語）のモデル授業を行いました。（写真下は2年生）生徒の皆さんは、端末を使いこなしながら授業にとってもよく取り組んでいます。

学校評価アンケート（7月）への回答をお願いします

令和6年度も3か月余りが過ぎました。まもなく、生徒が楽しみにしている夏休みを迎えます。学校では、これまでの学校の取組を評価していただき、9月以降の学校教育活動に生かすため、学校評価アンケートを実施します。保護者の皆様におかれましては、お気づきの点や励まし、エールなどもご記入いただけますとありがたいです。QRコードから回答いただく学校評価アンケートの締め切りは、7月17日（水）となっておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

